
REUNION DES DELEGUES DU PERSONNEL 
DU 26 MAI 2016 

 
 
QUESTION N°3356 
Rappel de la question posée en réunion des délégués du personnel du 14 avril 2016 : EPA et 
demandes de promotion 
Question n°3331 posée par les délègues du personnel UNSA :  
 
Merci de nous communiquer le nombre de salariés dont l’EPA 2016 mentionne une demande de 
promotion. 
Réponse de la direction : 
La requête est en cours, les éléments de réponse seront communiqués lors de la prochaine réunion. 
 
 
REPONSE DE LA DIRECTION 
 
Cette question concerne un des indicateurs figurant dans le bilan de la campagne d’évaluation 
présenté annuellement en comité technique. 
Les éléments de réponse seront transmis aux délégués du personnel dès que ce bilan aura été 
présenté en comité technique national. 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
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DU 26 MAI 2016 

 
 
QUESTION N°3385 
POSEE PAR LES DELEGUES DU PERSONNEL UNSA : EPA ET DEMANDES DE PROMOTION 
 
Question posée en séance le 31 mars 2016 : 
Merci de nous communiquer le nombre de salariés dont l’EPA 2016 mentionne une demande de 
promotion. 
Réponse de la direction : 
La requête est en cours, les éléments de réponse seront communiqués lors de la prochaine réunion. 
 
 
REPONSE DE LA DIRECTION 
 
Cette question concerne un des indicateurs figurant dans le bilan de la campagne d’évaluation 
présenté annuellement en comité technique. 
Les éléments de réponse seront transmis aux délégués du personnel dès que ce bilan aura été 
présenté en comité technique national. 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
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QUESTION N°3386 
POSEE PAR LES DELEGUES DU PERSONNEL UNSA : BILAN AVANCEMENTS ACCORD-CADRE 2016 
 
Pour faire suite à la question UNSA n° 3320 du 14 avril dernier, nous souhaiterions avoir des 
précisions sur le tableau communiqué par la Direction, à savoir le nombre de bénéficiaires d’un 
avancement en 2016 et le nombre de salariés éligibles pour chacune des catégories & directions-H/F. 
 
 
REPONSE DE LA DIRECTION 
 
Un tableau de synthèse reprenant les principales données de la campagne d’augmentation 2016 sera 
communiqué aux délégués du personnel dans les meilleurs délais. 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
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QUESTION N°3387 
POSEE PAR LES DELEGUES DU PERSONNEL UNSA : BILAN AVANCEMENTS ACCORD-CADRE 2016 DET A 
L’INDICE > 1100 POINTS 
 
Nous souhaiterions avoir des précisions sur le tableau communiqué par la Direction, à savoir le 
nombre de bénéficiaires d’un avancement en 2016 et le nombre de salariés éligibles pour chacune 
des catégories & directions-H/F. 
 
 
REPONSE DE LA DIRECTION 
 
Un tableau de synthèse reprenant les principales données de la campagne d’augmentation 2016 sera 
communiqué aux délégués du personnel dans les meilleurs délais. 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
  



REUNION DES DELEGUES DU PERSONNEL 
DU 26 MAI 2016 

 
 
QUESTION N°3388 
POSEE PAR LES DELEGUES DU PERSONNEL UNSA : CAMPAGNE AVANCEMENTS ACCORD-CADRE 2016 
 
Merci de nous communiquer les données suivantes pour l’ensemble des salariés à l’indice : 
Nombre de salarié(e)s ayant bénéficié d’un avancement compris entre 1 et 10 points ; 
Nombre de salarié(e)s n’ayant bénéficié d’aucun avancement ; 
Nombre de salarié(e)s ayant bénéficié d’un avancement en 2015 et en 2016. 
 
 
REPONSE DE LA DIRECTION 
 
Un tableau de synthèse reprenant les principales données de la campagne d’augmentation 2016 sera 
communiqué aux délégués du personnel dans les meilleurs délais. 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
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QUESTION N°3389 
POSEE PAR LES DELEGUES DU PERSONNEL UNSA : MIRPS 
 
Qu’en est-il du recrutement d’un-une responsable de la MIRPS ? 
 
 
REPONSE DE LA DIRECTION 
 
Le processus est en cours et s’alimente des échanges engagés dans le cadre de la négociation de 
l’accord QVT. 
 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
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QUESTION N°3390 
POSEE PAR LES DELEGUES DU PERSONNEL UNSA : ISST 
 
Qu’en est-il du remplacement de l’Inspecteur santé et sécurité au travail de l’EP ? 
 
 
REPONSE DE LA DIRECTION 
 
La personne est identifiée et le recrutement abouti. 
 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
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QUESTION N°3391 
POSEE PAR LES DELEGUES DU PERSONNEL UNSA : ERGONOMES 
 
Pouvez-vous nous indiquer quels sont les moyens humains dédiés en termes d’ergonomie à l’EP et 
s’il est envisagé de les  renforcer notamment en Ile de France et au niveau des DR ? 
 
 
REPONSE DE LA DIRECTION 
 
Les dossiers sont traités notamment concernant l’Ile-de-France et s’agissant des DR il est tout à fait 
possible de faire intervenir les ergonomes des Services interentreprises. 
 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
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QUESTION N°3392 
POSEE PAR LES DELEGUES DU PERSONNEL UNSA : IPDIV 
 
Combien de salarié(e)s sont-ils actuellement sans affectation ? 
 
 
REPONSE DE LA DIRECTION 
 
8 salariés sont aujourd’hui en instance d’affectation. 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
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QUESTION N°3393 
POSEE PAR LES DELEGUES DU PERSONNEL UNSA : MOBILITES SANS FICHE DE POSTE 
 
Combien de salarié(e)s ont été affectés - ou sont en cours  d‘affectation - sans publication de fiche de 
poste?  Merci de nous indiquer les chiffres par direction au 30/04/2016. 
 
 
REPONSE DE LA DIRECTION 
 
Les statistiques concernant la mobilité seront produites au titre de la commission de suivi de l'accord 
prévue le 14 juin prochain. 
 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
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QUESTION N°3394 
POSEE PAR LES DELEGUES DU PERSONNEL UNSA : FILIERE SI / MOA 
 
Combien de salarié(e)s appartenant à la filière SI ou MOA ont été affectés - ou sont en attente de 
poste – sans avoir eu une fiche de poste réactualisée au vu de leur nouvelle affectation ? 
 
 
REPONSE DE LA DIRECTION 
 
Le transfert à la DSI se fait à iso-activité pour la majorité des collaborateurs. Ceux qui voient le 
contenu de leur poste évoluer font systématiquement l’objet d’une fiche de poste actualisée avec 
leurs nouvelles missions. Personne n’est en attente de poste à la DSI. 
 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 


